
May 14, 2001
From: Franco Lombardi
Mi è giunta la notizia che da qualche giorno hanno chiuso il
presidio ecologico di scandicci del famoso LOTTO ZERO. La
notizia mi è giunta da amici e quindi non ho potuto constatre
di persona l'esattezza dei dati ma chi frequenta quel presidio
mi ha assicurato che prima hanno chiuso l'erogazione dell'acqua
e dopo hanno chiuso pure il pozzetto con affissione di un cartello
di divieto di scarico. Dicono che l'avrebbero fatto per evitare
l'accamparsi di nomadi che oramai non era una novità.
Avete qualche notizia più precisa ? Quando capito da quelle
parti posso fermarmi io a dare un'occhiata ma nel frattempo,
se qualcuno sapesse qualcosa in più.........
Quando tutto questo era ancora in costruzione articoli sui giornali
e fotografie del sindaco che si faceva promotore del turismo
itinerante con enormi spazi a disposizione, rifornimento acqua,
scarico acque reflue, illuminazione notturna ecc....; ora che il
posto è stato preso d'assalto dai nomadi..... chiudiamo tutto e
arrivederci e grazie. Dopo tutti i soldi che è costato (soldi nostri)
mi sembra un'assurdità !!!! (sempre che il tutto sia vero).
Attendo notizie se le avete. Salutoni. Franco

May 14, 2001
From: "Andrea Innocenti"
Passo tutte le mattine per andare a lavorare ad Empoli, stamani
ho notato che il parcheggio e' stato recintato.Non conosco il
motivo ma mi e' sembrato strano !!!! Andrea

May 15, 2001
From: "Franco Lombardi"
Ah ! Pure recintato? Io ero rimasto alle parole del pozzetto e
acqua chiusi. Se lo hanno anche recintato probabilmente non
si tratta di un piccolo problema ed è la conferma che qualche
idea malsana gira in testa alla pubblica amministrazione di
Scandicci. Appena capito da quelle parti, mi informo sulla
situazione. Franco.

E' vero,
il lotto Zero, contrariamente alle promesse,
sprofonda ne l  degrado: l ’ennes ima
italianissima cattedrale nel deserto da prima
Repubblica.
La Green Park Onlus aveva sviluppato e rappresentato
all'Amministrazione Comunale un progetto per la gestione
gratuita del Lotto Zero e .... dopo averli fatti girare per uffici
ed incontri ..... gli hanno detto che non potevano assegnarlo
a loro perchè esisteva un accordo tra Comune e Gestore
Aeropor to di Peretola per creare una società ad hoc!
Incredibile, dopo miliardi al vento, si rifiuta una simile offerta
e si andrà a costituire una Società di Gestione con Presidente,
Consiglieri, Sindaci revisori ............. con costi proibitivi.
Cosa dire, ai cittadini e turisti, agli organi di informazione di
mettere in evidenza a livello mondiale questo micidiale
s istema di gest ire i  soldi pubbl ic i  e i l  ter r itor io.
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